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Je  ne  suis  plus  à  Reconquête,  mais  quand  des  postures
politiques de gens que je pensais du camp patriote me gênent
je trouve bien de le dire.

Je n’ai rien contre Pierre Couëdelo par ailleurs, que j’ai
rencontré au cours de la campagne Zemmour et qui a été tout
à fait courtois. Bon orateur et militant, il avait été nommé
à la tête du département du Finistère pour gérer Reconquête,
ce qui ne m’avait pas étonnée.

J’ai appris qu’il avait été limogé et je ne savais pas
pourquoi. J’ai la réponse dans un article (complaisant, de
Pierre d’Herbais , autre démissionnaire de Reconquête d’un
autre département, sur Breizh Info.)

C’est donc un tweet de Pierre Couëdelo qui aurait décidé la
direction de Reconquête à faire du ménage. J’ai certains
désaccords avec Reconquête, mais, sur le coup, ils ont eu
mille fois raison.

On ne saurait rester indifférent devant les bombardements
intenses des populations civiles palestiniennes qui sont sans
ambiguïté des crimes de guerre perpétrés par l’état d’Israël
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Nous avons bien compris qu’il n’ s’agit plus du Hamas mais
d’autre chose #PaixEnPalestine pic.twitter.com/2Sydk0OJHE

— Pierre Couëdelo (@PCouedelo) December 6, 2023

Pierre Couëdelo : Thomas Culerier, adjoint de Nicolas Bay, m’a
fait part au téléphone vendredi, que j’étais démis de mes
fonctions  de  Délégué  départemental  Reconquête  du  Finistère
parce que mon tweet n’était absolument pas dans la ligne du
parti

Comment  peut-on  parler  de  «  crimes  de  guerre  »  pour
caractériser l’opération de représailles/nettoyage du nid de
vipères qui a abrité les monstres capables de faire cuire un
bébé dans un four ?Et la fin est sans ambiguïtés « paix en
Palestine ». Le sieur Couëdelo penserait-il que Israël n’est
pas à sa place, dans son pays et occuperait « la Palestine »
?

Cela me fait mal. Cela me met dans une colère noire. Je ne
vais pas jouer les gauchos et bramer « antisémitisme », mais
ça y ressemble fortement.

D’autant que, dans l’entretien, les choses ne s’arrangent
pas :

Breizh-info.com  :  En  quoi  la  position  de  Reconquête  vous
dérange et pourquoi en êtes-vous étonné ?

Pierre Couëdelo : Ce qui me dérange beaucoup c’est que si il
ne faut pas déplorer les victimes civiles de bombardements,
j’en conclus qu’il faudrait s’en réjouir pour être dans la
ligne politique de Reconquête, c’est absurde ou totalement
cynique.

Ce qui m’a étonné, c’est la position d’Éric Zemmour soutenant
sans aucune réserve l’état d’Israël et faisant un voyage long
et appuyé dans ce pays. On pouvait bien entendu manifester, ce
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que  j’ai  fait,  une  grande  émotion  et  témoigner  de  sa
solidarité envers les victimes des terroristes du Hamas, ce
que j’ai fait aussi, mais s’aligner totalement et sans retenu
sur  la  politique  d’un  état  étranger  ayant  à  sa  tête  un
gouvernement plus que controversé m’a gêné. Cela m’a dérangé
car ce n’est d’une part pas le rôle d’un parti politique
français et encore moins suivre la position diplomatique de la
France qui est une position d’équilibre, ce qui lui permet de
peser, d’avoir du poids sur le plan international.

Pour tout vous dire j’ai eu le sentiment que l’on essayait
d’influer sur l’opinion de la droite française, la fabrique du
consentement semblait s’être mise en branle.

Pas joli joli tout ça, monsieur Couëdelo. Ainsi, face à
l’horreur du 7 avril, il eût fallu que Eric Zemmour  jouât
les Insoumis et, le nez dans le guidon, dît « ça ne me
concerne pas » (traduisez : les juifs en prennent plein la
tronche, ça ne me dérange pas, voire ça m’arrange) ! Juste
hallucinant. Quant à l’argumentation qui met en doute la
légitimité de Netanyahu parce qu’il est contesté par les
gauchistes, parce qu’il a les mêmes ennemis que nous en
France, c’est le grand n’importe quoi ! Par ailleurs, depuis
quand ne faudrait-il plus se soucier de ce qui se passe dans
un  pays  étranger  sous  prétexte  qu’il  y  aurait  des
contestataires ? Dieu sait que Macron en a, des millions, ça
n’a gêné personne jusqu’à présent. Depuis 2017, tous les
grands de ce monde le côtoient et passent à l’occasion faire
une photo de famille !

Enfin,  Eric Zemmour n’est pas Président de la République,
en quoi et pourquoi aurait-il dû se taire, détourner les
yeux,  sous  prétexte  que  «  la  France  devrait  avoir  une
position  d’équilibre  »  ?  Position  d’équilibre  que  nous
voyons  clairement  depuis  mars  2022  avec  la  Russie  et
l’Ukraine… Mais peut-être que monsieur Couëdelo préfère lui
aussi le pitre Zelensky au remarquable Poutine qui a, lui
aussi quelques ennemis de l’intérieur.



Bref, en un mot comme en cent, le minimum, quand on prétend
faire partie du clan patriote, c’est de comprendre que, en
France, ce qui nous dérange c’est l’islam, pas la synagogue
et de comprendre que ce que vit Israël c’est ce qui nous
pend au-dessus de la tête. Il est donc normal qu’un Zemmour
qui alerte depuis des années à propos des risques que nous
font courir islam et immigration aille en personne soutenir
Israël. Il est donc normal qu’il démette de ses fonctions un
responsable qui n’a pas les mêmes valeurs. Et c’est peu
dire.
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